
19° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2013/2017

Il giorno 15/10/2014 presso la sede di via IV Novembre n.50 a Macerata, si è riunito il Consiglio

dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione del verbale di Consiglio del 24/09/2014;
2. Cernobbio (CO) – Convegno Formazione Permanente ed Assemblea Presidenti:

informativa ed aggiornamenti Presidente;
3. Acquisto nuova sede: informativa Presidente;
4. Bando Assunzione operatore informatico: informativa Presidente;
5. Predisposizione (variazione) bilancio preventivo anno 2015: discussione;
6. Acquisti normative ed abbonamenti on-line: discussione ed indirizzi;
7. Nuove iscrizioni, vidimazione parcelle, varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 15:50

Consiglieri presenti: F. M. Eugeni, A. Carbonari, M. Brodolini, G. Governatori, D. Luciani, R.
Mattioni, C. Paolucci, A. Spada; P. Polidori (ing. junior).
Consiglieri assenti: F. Passamonti - - A. Mecozzi, 

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALE DEL CONSIGLIO DEL 03/09/2014
Il Presidente da lettura del verbale della 18° riunione del Consiglio dell’Ordine in data

24/09/2014 che viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. CERNOBBIO (CO) – CONVEGNO FORMAZIONE PERMANENTE ED ASSEMBLEA
PRESIDENTI: INFORMATIVA ED AGGIORNAMENTI PRESIDENTE;
Il Presidente riporta in sintesi alcuni dei temi trattati nell’ambito dell’Assemblea dei Presidenti in

data 11 ottobre c.a. che si è svolta a Cernobbio (CO), in particolare sull’ aggiornamento e
formazione continua, ovvero sullo stato attuale dei corsi di formazione e attività complessiva che i
vari Ordini Professionali d’Italia hanno svolto fino ad oggi.

Altro aspetto affrontato in tale sede è stato quello attinente l’INARCASSA, ovvero della riforma
che condurrà ad una gestione separata tra gli iscritti dipendenti e gli iscritti liberi professionisti. Il
Gruppo di Lavoro creato appositamente per predisporre una proposta di modifica ha esposto
all’Assemblea diverse soluzioni che necessitano ancora di approfondimento, in modo da giungere
ad un documento unitario da sottoporre all’esame dell’Assemblea dei Presidente.
Si allega la sintesi del Verbale dell’Assemblea dei Presidente.

3. ACQUISTO NUOVA SEDE: INFORMATIVA PRESIDENTE 

Il Presidente relaziona in merito all’incontro con la ditta venditrice sig. Intermesoli svolto il 6 c.m.
presso la sede dell’Ordine degli Architetti di Macerata.
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In conseguenza alla suddetta riunione il Presidente, al fine di giungere ad un capitolato
prestazionale congruente con le nostre esigenze, ha sottoposto il progetto alle nostre commissioni
interne Strutture ed Impianti - per la verifica della struttura dell’immobile (costruito nell’anno 1976)
e per l’individuazione della tipologia degli impianti più idonei ai nostri fabbisogni oltre ad individuare
gli altri requisiti prestazionali dei componenti (acustici ed energetici).

Nella presente seduta il consigliere Ing. Luciani espone nei dettagli i requisiti prestazionali
individuati dalla commissione impianti – si allega il documento predisposto dalla Commissione
Impianti.

Alle ore 16.45 entra in seduta il consigliere ing. R. Mattioni;

Il Consiglio decide che le raccomandazioni predisposte dalla commissione impianti saranno
implementate con un progetto dell’impianto elettrico oltre ad un progetto di massima del possibile
involucro edilizio per poter discutere con la ditta proponente il conseguente capitolato
prestazionale.

Alle ore 17.05 entra in seduta il consigliere ing. A. Mecozzi.

Il Consiglio stabilisce, quindi, di rivolgersi alla commissione impianti per chiedere ai componenti
un’eventuale loro disponibilità a redigere la progettazione di quanto sopra detto, a livello di
preliminare, in modo da potersi confrontare con le proposte della parte venditrice.

4. PREDISPOSIZIONE (VARIAZIONE) BILANCIO PREVENTIVO ANNO 2015: DISCUSSIONE;

Il Tesoriere ing. A. Spada espone una prima bozza del Bilancio preventivo 2015, che si allega al
presente verbale - specificando in primis che la bozza esposta sarà poi riscritta in forma di
“amministrazione pubblica” rispettando i capitoli previsti.

Nell’ambito della discussione del B.P. al Capitolo “Acquisto sede e spese mutuo” si prospetta di
incrementare l’importo del mutuo ipotecario, necessario per il futuro acquisto della nuova sede
dell’Ordine, da € 130.000 ad € 180.000. Si procederà quindi a richiedere preventivi ad almeno tre
Banche della zona, con i seguenti parametri: importo del mutuo € 180.000 e per la durata si
richiedono due soluzioni a 10 anni ed a 15 anni. Si procederà, inoltre, ad abbassare l’importo
stanziato alla voce S2 – spese notarili, in quanto non congruente col preventivo acquisito.

Sempre da una valutazione globale del numero totale dei nostri iscritti e della previsione del
numero delle future iscrizioni per l’anno 2015, si propone di riportare la quota degli iscritti, con
anzianità di iscrizione superiore a tre anni da € 130,00 ad € 150,00, stesso importo della vecchia
quota, lasciando però la quota per gli iscritti dei primi tre anni ad €100,00

Si rende necessario, inoltre, aggiungere alla voce “Allestimento sede dell’ordine ed altro” un
capitolo migliorie (ad esempio per l’acquisto di corpi illuminanti – dell’insonorizzazione sala
congressi, ecc.);

In conclusione dell’esposizione del B.P. 2015 il Consiglio stabilisce di procedere ad una prima
revisione della Bozza di Bilancio con tutti i rilevi discussi in questa sede. Il Tesoriere 

5. BANDO ASSUNZIONE OPERATORE INFORMATICO: INFORMATIVA PRESIDENTE;

Il Bando è stato pubblicato il 10 ottobre sulla Gazzetta Ufficiale e le domande di ammissione
dovranno essere trasmesse entra 30 gg dalla suddetta data di pubblicazione.

6. ACQUISTI NORMATIVE ED ABBONAMENTI ON-LINE: DISCUSSIONE ED INDIRIZZI;

Per l’acquisto delle norme UNI e CEI il Consiglio stabilisce di stanziare la somma complessiva
di € 800,00 (diconsi Euro ottocento/00). Gli acquisti saranno gestiti tramite le richieste da parte
delle commissioni interne, previa autorizzazione da parte del Consiglio. 
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Si autorizza fin da ora l’acquisto delle seguenti norme attinenti il settore Termotecnico e quello
delle prestazioni energetiche degli edifici:

1) UNI –TS 11300 parte I  - revisione 2014; 
2) UNI –TS 11300 parte II - revisione 2014; 
3) UNI/TR 11552:2014 - Abaco delle strutture costituenti l’involucro opaco degli edifici; -

parametri termofisici;
4) UNI EN ISO 13788:2013 -  Prestazione igrotermica dei componenti e degli elementi per

edilizia – Temperatura superficie interna per evitare l’umidità superficiale critica e la
condensazione interstiziale – Metodo di Calcolo

Spesa complessiva prevista € 15,00 x n.4 = € 60,00 (diconsi Euro sessanta/00).

7. NUOVE ISCRIZIONI, VIDIMAZIONE PARCELLE, VARIE ED EVENTUALI.

7.1 Varie
7.1.1 - La Commissione Impianti ha predisposto una comunicazione in merito

all’applicazione del D.M. 37/2008 da divulgare ed inoltrare ai vari Enti della Provincia. Si allega
al verbale la nota citata.

7.1.2 - Si prendono in esame le richieste dei Comuni di Appignano, Mogliano e Caldarola,
pervenute al nostro Ordine al fine di avere comunicate le Terne di professionisti per la
formazione delle rispettive Commissioni Edilizie. Considerata la necessità di avere un congruo
tempo per acquisire dal nostro Albo i nominativi da comunicare si rimanda la scelta alla
prossima seduta di Consiglio. Nel frattempo la Segreteria provvederà ad estrapolare, per il
prossimo Consiglio, un elenco di professionisti residenti nell’intorno dei suddetti Comuni,
escludendo ovviamente il Comune richiedente.

7.2 Dimissioni

Giusta documentazione agli atti si dimette dall’Albo Professionale a far data dal 15/10/2014
Sezione “A”

A 338 Dott. Ing. COLACITO Ugo

7.3 Parcelle

Committente: Ditta ANETO … omissis ...
Professionista: Ing. Gabriele Garofolo – Recanati (MC)
Lavori: Costruzione di due fabbricati  … omissis ...
Incarico: Progetto Architettonico - Progetto Impianti e Relazione

Tecnica ex Art.28 della L. n.10
Esito: Regolare si vista

Esauriti gli argomenti la seduta viene tolta alle ore 18.15.

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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